



2 Pièces

34 m<sup>2</sup>

Réf. 84512179

475 000 €

Paris 17<sup>Eme</sup>

Appartement à vendre (75017)

**résidences  
immobilier**



# résidences immobilier

Idéalement situé entre l'Arc de Triomphe et la Place des Ternes, un appartement deux pièces au dernier étage par ascenseur d'une belle copropriété en pierre de taille. Le bien se compose comme suit: Une grande pièce à vivre avec une cuisine ouverte, une chambre avec douche et des WC indépendants. L'appartement est traversant, il bénéficie d'une exposition sud-ouest/nord-est et d'une vue dégagée, avec la Tour Eiffel en arrière plan. Honoraires à la charge du vendeur - Montant moyen de la quote-part de charges courantes 1,220 €/an - Montant estimé des dépenses annuelles d'énergie pour un usage ...

Between the Arc de Triomphe and Place des Ternes, a one-bedroom apartment on the top floor by elevator of a beautiful freestone condominium. The apartment comprises :A large living room with open kitchen, bedroom with shower and separate WC. The flat faces south-west/north-east and has an unobstructed view, with the Eiffel Tower in the background. Agency fees payable by vendor - Montant moyen de la quote-part de charges courantes 1,220 €/yearly - Montant estimé des dépenses annuelles d'énergie pour un usage standard, établi à partir des prix de l'énergie de l'année 2021 : 559€ ~ 18€ - Les ...

## **BARNES PIED-A-TERRE SAINT-HONORÉ**

122, Rue du Faubourg Saint-Honoré - 75008 PARIS 8EME

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)







[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

